



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“No hay un solo sentimiento que vaya aislado, son sentimientos de futuro, sentimientos de presente. ¿A mí qué me tocó? Poner las primeras piedras de la autoridad electoral, ver que ahora me va a tocar poner las primeras piedras del primer gobierno de coalición, democrático, plural e incluyente, me entusiasma. Sí, estoy emocionado, estoy apasionado, porque creo en México y creo en la gente. Yo no creo que nadie en México quiere que sus hijos no sean mejores, que no puedan progresar. Yo no creo que no quieran tener un mejor trabajo, un mejor salario, una mejor educación, un mejor servicio de salud. Yo por eso quiero estar en la primera línea de defensa de mi país”.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215367&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21ANadsFBL4kdIQ7A>